

Les Jeudis à Croquer

présentent

L'Empire de l'or rouge

Un documentaire de Jean-Baptiste Malet et Xavier Deleu

Projections – Débats sur le droit à l'alimentation



IPNS: Ne pas jeter sur la voie publique

Jeudi 15 novembre 2018

A partir de 19H – Entrée libre

A l'OSTALADA, Centre d'Accueil de Jour du Secours Catholique

22 Place Arnaud Bernard à Toulouse

(Métro B : Compans Caffarelli)

Débat-Collation, présenté et animé par l'équipe

Action Internationale du Secours-Catholique

dans le cadre du Festival ALIMENTERRE



FESTIVAL
ALIMENTERRE
CFSI Notre avenir se joue dans nos assiettes